



# 11月の園風景

園のケヤキや桜の葉が色づき、秋の深まりを感じることができた11月。そんな身近な自然に触れたり、園内でごっこ遊びを楽しんだりした日々でした。子ども達が自ら心を動かし、「こんな物を作ってみたい」「こんな風にしたら楽しいかも！」と主体的に活動し、お店屋さんごっこに発展していきました。その中で異年齢の友だちとの関わりも広がっていきましたよ。

3歳児もも組では・・



初めてはさみを使って  
色画用紙を切りました



切った色画用紙をカップに入れて、  
ジュースを作ったよ！



お友達がお家から持つて来て  
くれた卵のパックで、たこ焼き  
作りが始まりました！



「どこが痛いですか？」病院ごっこも  
始まりました



4歳児ばら組では・・



どんなお店屋さんをしたいか相談し、  
マクドナルドと焼肉屋さん、お祭りの  
屋台コーナーを作ることになりました



作った物すぐに遊びが  
始まります！



お店屋さんになったり、  
客さんになったりする中  
で、友だちと言葉で伝え  
合う楽しさを感じること  
ができる、相手意識も生ま  
れてきます



## 5歳児ほし組では・・



活動後には振り返りの時間をもち、友達の思いを聞いたり、みんなで考えたりすることを大切にしています

作るものや遊び方を教師が決めるのではなく、子ども達が考えたことを実現させたり、より良くするためにどうすればよいか、友達と考えを出し合ったりする姿を見守り、援助してきました。自ら新しいアイデアや方法を生み出す喜びや、人と関わる楽しさ、共により良いものを創り出す喜びを感じることができたのではないかと思います。

## 秋の自然に触れて・・



紅葉した落ち葉を使って遊びました♪



どんぐりや落ち葉を粘着テープに貼って、秋いっぱいの飾りが出来たよ！



近くの神社へ秋を探しに・・どんぐりやヒノキの実を見つけたよ！

葉っぱのお布団、いい気持ち！

## 枚小まつりに参加しました！



枚方小学校で開催されたおまつりのオープニングで、5歳児ほし組の子ども達が鳴子踊りを披露させていただきました。たくさんの方に見守っていただき中、一生懸命踊った子ども達。充実感を味わい、貴重な経験となりました。踊りの後、市の観光大使「くらわんこ」が来てくれてみんな大喜びでした♪